
（１）会議の名称 　平成２９年度 我孫子市福祉有償運送運営協議会

（２）開催日時 　平成２９年７月１３日（木）　午後２時から午後３時まで

（３）開催場所 　議会棟　第１委員会室

　委　員

出 田中　千津子 出 伊藤　正宏 欠 米澤　正子 出 厨川　一夫

出 和田　公子 出 児島　充弘 出 豊島　善浩 出 八木橋　武士

出 磯辺　久男 出 大谷　正

健康福祉部

 社会福祉課 　斉藤次長、山田課長補佐、山澤、草野、高橋

 高齢者支援課 　野澤、板橋

 障害福祉支援課 　小川

 交通課 　吉岡

（５）議題 （１）副会長の選出について

（２）報告事項　移動制約者の現状と福祉有償運送の必要性について

（３）報告事項　平成２８年度自家用車有償旅客運送事業実績報告について

（４）協議事項　自家用有償旅客運送の更新登録協議について

（５）協議事項　旅客から収受する対価の変更協議について
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（８）会議の内容【概要】

  （３）報告事項　平成２８年度上半期輸送実績の報告について

　（１）副会長の選出について

設置要綱第５条第２項に従い、委員の互選により推薦。事務局より、米澤委
員の推薦があり、全員賛成で可決された。

　（２）報告事項　移動制約者の現状について

事務局より、移動制約者（障害者の各種手帳交付状況・要介護等の状況等）
の状況及び福祉有償運送の必要性の説明を行った。

発言者 内　　　　　容

１．運営協議会の成立要件報告

２．議事（要旨）

事務局 協議会委員数１０名、９名の出席により協議会が成立したことを報告。

○平成２８年度上半期輸送実績報告について
我孫子市社会福祉協議会、我孫子ビークルサービス、生活支援ホームパレッ
ト、アコモード、柴崎すずしろ会、つくばね会が、事業所ごとに資料に沿っ
て輸送実績についての報告を行った。

○自家用有償旅客運送の更新申請の協議について
柴崎すずしろ会、つくばね会の２事業者が、事業所ごとに資料に沿って、
①自家用有償旅客運送の更新登録に伴う概要説明
②委員からの質問
③更新申請の合意について採択
を行った。

２事業所とも委員全員の更新申請の合意が調い、合意を証する書類等の事務
を進めることとした。

　（４）協議事項

発言者 内　　　　　容

八木橋委員

柴崎すずしろ会様の対価表のうち短距離については、タクシー料金の２分の
１とはいえません。協議会として容認しているので問題ではありませんが、
状況を教えてください。

事業者（柴崎すず
しろ会）

前回の更新時に現在の対価表をお示した際にも同様のご質問がありました。
現状では、会員が短距離で利用することはなく、多くの会員は１３キロメー
トル以上（木下付近等から）の利用で、その対価はタクシー料金の２分の１
以下になっていることを説明し、協議会での合意を得ております。

＜主な質疑応答＞
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　（５）協議事項　旅客から徴収する対価の変更について

○旅客から徴収する対価の変更について
我孫子市社会福祉協議会から料金の改定について、
・利用料金値上げに関する趣意
・利用料金改定（案）
資料に沿って説明があった。

・委員からの質問
・合意について採決
を行った。

委員過半数の合意が調い、合意を証する書類等の事務を進めることとした。

＜主な質疑応答＞

発言者 内　　　　　容

八木橋委員
１キロ３０円から５０円へ対価を変更する理由を教えてください。
なお、今後、対価の変更については、利用者への周知を徹底し、トラブル防
止に努めてください。

４．閉会

事業者（我孫子市
社会福祉協議会）

今回の対価の変更は、利用者とドライバーとを調整するコーディネーターの
配置の拡充（週５日対応）につなげるものです。
料金改定については、利用者への周知を徹底します。

伊藤委員 対価を変更することで、月の収入の増加はどの程度を見込んでいますか。

事業者（我孫子市
社会福祉協議会）

八木橋委員

柴崎すずしろ会様は、今後、増車予定がありますか。
現在４台での運用ですが、５台以上になると運行管理者若しくは道路交通法
の安全運転管理者の資格を要する者の選任が必要でありますので、ご注意願
います。

事業者（柴崎すず
しろ会）

増車予定はありません。現行４台での運用になります。

月に約７万円の増収を見込んでいます。
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